

# Croix du Küsterwald



Cette croix qui se trouve à l'angle de la parcelle 109 du Küsterwald, en face de l'ancienne décharge municipale, repose sur un double socle sans inscription.

Sur la partie haute du corps de la croix , on découvre deux cœurs juxtaposés :

À gauche, celui de Jésus, entouré d'une couronne d'épines,

A droite, celui de Marie un glaive pointé sur lui.

Des flammes couronnent le tout.

Plus bas figure l'inscription

*« Errichtet durch Nicolas Welshoffer und seine Ehefrau Marie Höllinger, zu Ehre Gottes »*  
(érigé à la gloire de Dieu par N. Welzhoffer et son épouse M.Höllinger)

L'ensemble étant très sobre, on peut la situer vers la fin du XIXe siècle.

Remarque : cette croix pourrait en remplacer une autre en bois, qui aurait été plantée à cet endroit par 8 hommes de la Garde Nationale en 1835, en mémoire de Gaspar Jung , de Rohrbach. Ce militaire, en congé, avait trouvé la mort dans la forêt où il s'était rendu pour ramasser des feuilles (usage encore courant à cette époque)